

Rückblick, Vortrag „Vorbeugender Pflanzenschutz im Gemüsegarten“

Trotz des Wintereinbruchs am 4. März 2008 kamen ca. 40 Interessierte zum Vortrag von Hr. Nixdorf ins Restaurant Botenfischer. Dass Hr. Nixdorf ein ausgewiesener Gemüseexperte ist hat er mit seinem kurzweiligen und informativem Vortrag unter Beweis gestellt.



Für einen erfolgreichen Gemüseanbau sind neben der Fruchtfolge auch geeignete Sorten als Basis unerlässlich. Für beide Themenbereiche gab es wertvolle Tipps und Anregungen. Des weiteren ging Herr Nixdorf auf den vorbeugenden Pflanzenschutz und eine umweltgerechte Düngung ein. Auf die vielen Fachfragen blieb Herr Nixdorf keine Antwort schuldig. Als Resümee kann zusammengefasst werden, dass der Gemüseanbau im Haus- und Kleingarten durchaus lohnenswert, vor allem interessant und spannend sein kann. Alle Tipps und Anregungen kann man im umfangreichen Gemüsegartenhandbuch von Herr Nixdorf nachlesen. Weitere Informationen zu Herr Nixdorf unter www.garten-wn.de